
 
Der Vorsitzende fragte, ob zu diesem TOP um Wortmeldungen vorliegen. 
 
Abg. Becker führte aus, dass der Stellenplan seinen Vorstellungen entspräche, da ja bekannt sei 
wie hoch die Anforderungen aus dem Hause gewesen seien. Er dankte dem Personalamt und 
der Organisationsabteilung, dass sie hier kritisch geprüft haben was unabdingbar notwendig sei. 
Auch beim Landrat bedankte er sich, der dies im Sinne der anfordernden und beurteilenden 
Stellen entscheiden müsste. Letztendlich würden die Personalkosten nur sehr moderat steigen. 
Viele Stellen würden eingerichtet werden, die zwar den Personalhaushalt ansteigen lassen, aber 
gegenfinanziert werden durch Gebühren oder andere Tatbestände. Daher sei dies ein 
ausgewogener Stellenplan, dem er gerne so zustimmen würde.  
 


